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Niederschrift über die öffentliche Sitzung des Ortsbeirates des
Stadtteiles Beiershausen
_________________________________________________________

Sitzungsdatum: Donnerstag, den 01.12.2011
Beginn: 19:00 Uhr
Ende 19:55 Uhr
Ort, Raum: Gemeinschaftsraum des Bürgerhauses des Stadtteiles

Beiershausen

Anwesend:

Ortsvorsteher/in

Herr Jörg Schuenemann

Mitglieder

Herr Sebastian Fey
Herr Holger Gluth
Frau Hiltrud Herzog-Juli
Frau Marion Kesten-David
Herr Burkhard Vaupel

vom Magistrat

Herr Thomas Fehling

von der Stadtverordnetenversammlung

Herr Prof. Lothar Seitz

Schriftführer/in

Frau Gerda Stück (ab 19.30 Uhr)

von der Verwaltung

Herr Horst Gerlich
Herr Martin Bode (ab 19.30 Uhr)
Herr Hermann Höfer
Herr Johannes van Horrick (ab 19.20 Uhr)
Herr Jürgen Harth (ab 19.30 Uhr)

Abwesend:

Mitglieder
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Herr Maximilian Fey

Tagesordnung:

 1. Feststellung der form- und fristgerechten Einladung sowie der
Beschlussfähigkeit

 2. Entwurf des Haushaltsplanes 2012

 3. Sprechstunden der Verwaltung in den einzelnen Stadtteilen
- Drucksache Nr. 182/18 -

 4. Sachstand Dorferneuerung Asbach/Beiershausen/Kohlhausen

 5. Informationen und Anfragen

zu 1 Feststellung der form- und fristgerechten Einladung sowie der
Beschlussfähigkeit

Der Ortsvorsteher Jörg Schünemann eröffnet die Sitzung des Ortsbeirates und begrüßt alle
Anwesenden.

Der Ortsvorsteher stellt die form- und fristgerechte Einladung zur Sitzung und die Be-
schlussfähigkeit des heute tagenden Ortsbeirates fest.

zu 2 Entwurf des Haushaltsplanes 2012

Zum Sachverhalt wird auf die Drucksache sowie die Rede zur Einbringung des
Haushaltsplanentwurfs 2012 Bezug genommen.

Bürgermeister Fehling berichtet über die Vorgehensweise beim Erstellen des
Haushaltsplanentwurfes und weist darauf hin, dass der Haushalt ausgeglichen sei.

Herr Höfer erläutert die in dem Entwurf des bis 2015 fortgeschriebenen
Investitionsprogramm im Stadtteil Beiershausen veranschlagten und vorgesehenen
Maßnahmen. Er weist darauf hin, dass die Budgetmittel für den Ortsbeirat nicht mehr im
Vermögenshaushalt, sondern im Verwaltungshaushalt ausgewiesen würden.

Ortsvorsteher Schünemann berichtet, dass die Toilette des Jugendraumes mit einer
Rückstauklappe versehen werden müsse. Hierzu würde lediglich die Vorhaltung des
Materials benötigt. Der Umbau erfolge in Eigenleistung.

Herr Schünemann äußert seine Freude über das neue Bushäuschen. Sein Dank richte sich
vor allem an die zuständige Mitarbeiterin, Frau Schneider. Weiterhin bemängelt er, dass am
Friedhof die Mauer zerfiele. Ebenso sei die Beleuchtung erneuerungsbedürftig.

Beschluss:
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Der Ortsbeirat des Stadtteiles Beiershausen nimmt von dem Entwurf des Haushaltsplanes
2012 einvernehmlich Kenntnis.

zu 3 Sprechstunden der Verwaltung in den einzelnen Stadtteilen
- Drucksache Nr. 182/18 -

Zum Sachverhalt wird auf die Drucksache Bezug genommen.

Bürgermeister Fehling erläutert die Thematik.

Herr Gerlich berichtet über die Arbeit von Community-Work und ein Pilotprojekt, welches
momentan im Ortsbezirk Eichhofsiedlung erfolgversprechend durchgeführt werde.

Beschluss:

Der Ortsbeirat des Stadtteiles Beiershausen nimmt einvernehmlich Kenntnis.

zu 4 Sachstand Dorferneuerung Asbach/Beiershausen/Kohlhausen

Herr Schünemann bittet Herrn van Horrick um Ausführungen.
Herr van Horrick erläutert die einzelnen Schritte, die zunächst in Sachen Dorferneuerung
vorgenommen werden müssen, und zwar ist dies zuerst die Moderationsfrage. Hiermit ist ein
Architekturbüro zu beauftragen. Angebote seien bereits eingeholt worden. Das
Auftragsverfahren liefe momentan. Weiterhin erfolge die Bildung eines
Dorferneuerungsbeirates. In der zweiten oder dritten Januarwoche sei eine
Informationsveranstaltung für die Bürger geplant. Diese werde entweder in Asbach oder in
Beiershausen stattfinden. Anfang Januar werde man auch in der Lage sein, das Büro zu
benennen, welches den Bürgern für Beraterfragen zur Verfügung stehe.

Es schließt sich eine Diskussion über die Ausbaumöglichkeit des Weges zum Friedhof
Pfaffenwald an.

zu 5 Informationen und Anfragen

Informationen und Anfragen werden nicht vorgetragen.

Ortsvorsteher Schünemann bedankt sich bei allen Anwesenden und schließt die Sitzung.

gez. Jörg Schuenemann gez. Gerda Stück
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Ortsvorsteher/in Protokollführer


